

# 人助けをしたい、人が困つていたら 損得なく動いていく

お会いして最初の名刺交換で4枚の名刺を出された平野さん。1枚目は株式会社Sales of Soul代表取締役、2枚目はモズエンタープライス株式会社の執行役員、3枚目が株式会社ニコラス・ジャパンの執行役員、4枚目が株式会社テーブルクロスのスーパーバイザー。平野さんの会社はもちろん最初に名刺を出された株式会社Sales of Soul。この会社は困っている企業や人が

いればお手伝いしましようという会社。それでいくつもの会社の執行役員などの名刺があるのです。平野さんによればいつも100以上の商材をかかえており、営業受託を受けている会社は10社以上になると言います。

平野さんは専門学校を出ると阪神電鉄航空部でエアーカーネゴの仕事に就きます。法人営業の一番成績がいい新宿の営業所で5年間活躍しました。お客様であつた会社から誘われ、テレビ局へ舞台照明とか特殊照明などを納める会社に転職することになります。そこでもかなりの利益を上げていたのですが、ある時、社員3名の小さな会社から「会社をまかせるから10年間会社を引つ張つて行つてくれないか」といわれ、その小さな会社を引っぱり10年半頑張りました。取締役に就任し、航空貨物の取り扱いや保険代理店、ITのホームページ作り、エステ、チケットショップなど色々な事業を展開し、年商23億7千万円まで伸ば

（プロフィール）株式会社 Sales of Soul 代表取締役、1968年三重県生まれ。専門学校卒業後、阪神電鉄入社。中小企業に誘われ10年間会社の売り上げに貢献。独立を目指して一部上場会社の管理職を経て44歳で独立。株式会社 Sales of Soul を立ち上げた。

## 平野 智章

「営業力には自信がありました。ナンバー2というサブの地位もよかつたと思います。でも私は独立したいという夢があったので人のご縁や流れなど一生懸命成果を出しながら勉強させていただきました」

39歳で退職し、残りの5年間を独立するための勉強の期間として一流企業に入りました。

「社長になつた時にワンマンで傲慢になつてしまはいけないし、コンプライアンスセキュリティはいけないし、コンプライアンスセキュリティから離れすぎてもいけないので上場企業の管理職で自分をプラッシュアップして今の時代に合う自分を作つて、その時点で起業できるかどうかを、考えようとした」

テンプスタッフの管理職として勤め、NTTコミュニケーションズの外部登用の管理職にもなりました。テンプスタッフではオフィスマネー





## いま輝く 起業家に エールを!

大手企業では足枷があります。自分の会社を一流にするためにはそういう学びも必要だったのです。

「阪神電鉄では一般社員で、上位の成績を出し、中小企業でも営業の力を磨き、個人経営のナンバー2でも会社の実績を出し、最後に上場企業の管理職でも評価を得れば自分の中では一通りやるべきことを習得できると自分で5年と決めて次のステップに行くために辞めました」

さて、今回は平野さんが関わっている会社の一つモズエンタープライズ株式会社のことをお聞きしました。

何もないところから会社を立ち上げた平野さ

野山・三宝院」にも使われているそうです。驚くことに農業にも使われそのパワーが生産現場役立つていています。

モズではまず知つてもらう、その効果を体験してもらう場として東京巣鴨とげぬき地蔵通りに「光の名湯 ひだまりや」という無料の遠赤外線の健康温熱サロンを開きました。ここは遠赤外線シート

「実績を出すためには全力を出しました。営業は戦場と同じです。自分が必要とされているところはないかと探して仕事をしてゆきました。周りにも助けられましたね」

「ヤーとなり、NTTコミュニケーションズでは副統括職の仕事まで任せられるようになつたと言います。

「実績を出すためには全力を出しました。営業は戦場と同じです。自分が必要とされているところはないかと探して仕事をしてゆきました。周りにも助けられましたね」

「遠赤外線の『おひさまシート』という商品を扱わせてもらつていますが、自分でも使い、高齢化社会に適した大変良い商品なので、世にどうやつて広めていくかということ、商品はあるけれど使う人がまだまだ少ないという状況の中で広める仕事をしていきたいと思います」

遠赤外線は身体の芯まで温めることで知られているものです。芯まで温めれば基礎体温が上がりります。体温が上がると病気になる率が低くなるのも現代の常識のようになっています。

「遠赤外線のシートを床下に敷き、電気で温めることで、光熱費は普通の暖房の約半分です。4階の下でもフローリングの下でもどこにでも敷くことができ、6階の部屋で1日8時間つけていても、1ヶ月で約2600円です」

老人ホームや国際会議場、保育園、世界遺産「高

いすゞ、遠赤外線の「遠赤王ひだまりドーム」というドーム型の遠赤外線商品の中に入つて休めば遠赤を敷き、遠赤外線の「遠赤王ひだまりドーム」という効果が体感できるというものです。

「各地の病院やクリニックにも置いてあります。効果を実感するにはゆっくり時間をかけてもらいたいのです」

平野さんの夢は遠赤外線シートを敷いた大きな施設を作りたいということ。多くの人たちに知つていただきたいからです。

「日本の国は高齢社会になつて医療費でつぶれそうになつていていると聞きます。高齢者の基礎体温が高くなると血流もよくなるので病気にもなりにくいし、女性の冷え性もなくなり、便秘が解消する効果があります」

と熱っぽく語る平野さん。遠赤外線が多くの人たちに使われていく日も近いのかもしれません。

平野さんサポートを必要としている会社はまだまだあります。困つて会社があれば昼夜関係なく一生懸命働くのが平野さんの信条。多くの会社が平野さんによつて大きく伸びていくこ

